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Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会 ゲスト卓話（九州文化学園 香田勲男 氏）      次回例会 第 4 回クラブフォーラム 社会奉仕委員会 

 《YEG 会長卓話》 

    佐世保商工会議所青年部 川口直人 会長 

テーマ：YEG GENERATION ～今年度の活動について～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
自己紹介 

おかげさまで顔見知りの方々も多数おられますが、 
まずは自己紹介から始めさせて頂きます。 
・氏名、年齢、職業、これまでの略歴、青年部役職等 
・そして佐世保商工会議所青年部に入会致しました 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

佐世保YEG紹介 

そんな佐世保商工会議所青年部ですが…通称＝佐世

保YEGと言います。 

Young Entrepreneurs Group 

・単会の現状 

○大前提に佐世保商工会議所の下部組織である事。 

地域経済の発展の一翼を担う商工会議所活動の一翼 

を担う団体。青年経済人と言われる若手経営者、若し

くはその立場に近い人間で構成。 

○今年度単会スローガン。 

「YEG GENERATION～同じ想いの仲間と共に～」 

GENERATION：（考え、思想を同じくする）世代、仲間、

族、群れ 

後継者も新規事業者もお勤めの方も…青年経済人の

集まりであるYEGとして、 

喜び、悲しみ、苦悩、至福、など仕事上の様々な感情 

を抱えていると思います。そんな同じ想いを共にする

仲間として強い団結力をもって活動しようという想

いを込めて。 

○例会頻度や設置委員会、会員数について。 

委員会：７委員会政策提言、基礎研修、総務広報、県

連企画、周年企画、地域活性化、ビジョン推進 

会員数：コロナ禍の中、会員拡大に成功。現在は会員

数が約100名超となる。先日まではもう少しいました

が数名辞めてしまい、現在は丁度100名となりました。

佐世保YEG中期ビジョンの大きな成果ではないか。 

 

例   会：年間10回 

定例総会：年間 2回 

各種事業：年間 5～7回 

渉外活動：年間 2～3 回 
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【今  回】会員数   54名  出席  35名    欠      席   7名   出席規定免除会員（7）出席 6名 ビジター 2名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   54名  出席  29名   メークアップ   0名   出席規定免除会員（7）出席 5名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



例会、総会、委員会には各会員に出席義務がある。 

○今年度の主要な事業について 

9月開催のさせぼシーサイドフェスティバル。 

8.5万人を動員。 

相浦総合グラウンドでの開催。 

花火の打ち上げ。 

最大規模のモルック大会。 

水上綱引き大会。 

協賛活動などは皆様にも大変お世話になったのでは

ないかと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
11月開催の長崎県商工会議所青年部連合会 会員大会 

佐世保大会。 

長崎県商工会議所青年部連合会とは、県下に8つある

YEGの連合会。 

県下8単会：大村、諫早、平戸、福江、島原、松浦、

長崎、佐世保。 

輪番により7～8年に1度の大会。記念式典や懇親会を

開催。250名程が集う。 

佐世保の地が少しばかり潤った日になったのではな

いか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
1月開催の創立40周年記念事業。 

10年に一度の大きな事業。 

これまで佐世保YEGの発展に寄与頂いた全ての方に感

謝を伝える場。記念式典や祝賀会の他にも提言手公式

や、40年の歩みを振り返る写真展などを催した。 

佐世保のみならず全国各地よりお世話になった方々

が佐世保を訪れる機会となる。全国各地の方々が新た

に佐世保の地を知ることとなった事業。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
これからの佐世保YEGの課題やビジョン 

・更なる会員拡大 

佐世保市の人口や親会の加盟企業を考えると会員数

はまだまだ少ない。 

不安定な時代であるからこそ更なる拡大を図り、青年

部の力をより一層強めていく必要がある。 

・会員の意識向上 

会員が拡大したからこそ、その意識向上が求められる。 

○自企業の発展：残念ながら仕事がうまくいかない人

も多い。YEG会員である前に地元の商売人であるとい

う自分の本分を忘れてはいけない。 

○出席率の向上：出席率が6割ほど。 

私共は入会しているだけで何かメリットのある会で

はありません。そこまでのネームバリューはありませ

ん。出席して物事に一喜一憂することで成長する。 

そんな認識を持ってほしい。 

○親会との連携：親会の活動を認識している人間が少

ない。もっと親会に寄り添って幹の太い活動を重ねて

いきたい。 

○外部との連携：門戸を開き、間口を広げて外部から

の刺激を取り入れなければ井の中の蛙。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
課題解決のために… 

佐世保YEGは中期ビジョンを持っている。最も大事な

のは五か条の1つめ。先に申し上げた全ての課題はこ

の一文に含まれていると思う。 

地域で最も崇高な青年団体と言われるような佐世保

YEGを創っていきたい。 

幸いにも佐世保北ロータリークラブには多くのYEG関

係者がお世話になっていると拝見いたします。そのよ

うな方々をはじめ、皆様方にはこれからも青年経済団

体である佐世保YEGを強く応援いただけると信じてお



ります。今後の佐世保YEGに是非ともご期待頂き、ご

期待の現れと致しましてYEGの現役会員である北ロー

タリークラブの○○会員、○○会員を強く佐世保YEG

へ送り出して頂ければと思います。 

皆様からの熱いご支援を切にお願い致しまして本日

の卓話の締めとさせて頂きます。 

ご静聴ありがとうございました。 

 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

皆様こんにちは 

本日は商工会議所青年部川口直人会長、井手純一専務

理事お忙しい中ご来訪頂きありがとうございます。 

本日の卓話楽しみに拝聴させて頂きます。よろしくお

願い致します。 

大村ロータリークラブ幹事森 広康様のご来訪歓迎致

します。 

森幹事は次々年度石坂和彦ガバナー年度の地区幹事

にもされます。 

そして本日夜に開催されます衛星クラブ例会にも森

幹事を含め、小又三正会長、高瀬英三次年度幹事が 

メークアップを予定されております。今後ともよろし

くお願い致します。 

2月6日月曜日に起きたトルコ・シリア大地震死者数

34,000人を超える甚大な被害が出ています。 

ロータリークラブとして何ができるのかマイロータ

リーをみました。 

トルコ・シリア地震被災地でのロータリーの対応とし

て2023年2月9日の記事です。 

2月6日にトルコとシリアを襲った壊滅的な地震で、昨

日までに3万人を超える死者が出ており、何千もの家

屋や建造物が倒壊し、冬の寒さの中で大勢の人が住む

場所を失っています。このような悲惨な状況を受け、

世界中のロータリー会員が直ちに支援に乗り出して

います。ジェニファー・ジョーンズRI会長は、被災地

と連絡を取りあって対応を開始し、被災地のガバナー

が災害救援補助金を申請するよう、またロータリーに

よる支援を広げるために現地での救援活動について

情報を提供するよう呼びかけました。ロータリーのプ

ロジェクトのパートナーであるシェルターボックス

は、被災地のニーズと対応方法を調べるため、現地に

緊急対応チームを派遣しました。このチームがロータ

リー地区のリーダーと連絡を取り合っています。ロー

タリーの奉仕活動のパートナーである国際ＮＧＯハ

ビタット・フォー・ヒューマニティ・インターナショ

ナルも現地での対応にあたっています。被災地への支

援方法について多くのロータリー会員から問い合わ

せが寄せられています。 

RIや地区から募金等の依頼があり次第、当クラブして

も対応をしていきたいと思います。 

今週2月18日土曜日は、次期ガバナー補佐および次期

地区委員と委員長が就任に備える、地区チーム研修セ

ミナーが開催されます。その準備の為、副幹事の皆様

におかれましては最終準備の為、お手伝いをお願い致

します。 

 

 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

１.例会変更 

・佐世保南ＲＣ 

 2023年2月24日(金)→休会 

2023年3月 3日(金)→通常例会 

時 間：12：30～13：00 

セントラルホテル佐世保1階「アゼリア」 

※1/24に2/24と3/3の変更・休会のお知らせがあ 

りましたが、事情により元通りとなりました。 

                          

２.来 信 

  ・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

終了奨学生の連絡先 WEB 登録について 

(ご案内とお願い) 

 

・ロータリーの友事務所 

2023-2024年度版 ロータリー手帳お買い上げ 

のお願い（締め切り：2月25日） 

 

・国際ロータリー財団 

2023-2024年度 クラブの参加資格認定覚書 

国際ロータリー ガバナー事務所 

 

・2022年度米山記念奨学生修了式開催のご案内 

日 時：2023年3月4日 15：00～ 

会 場：L&Lホテルセンリュウ 

会 費：5,000円(当日徴収)   

 

・メルボルン国際大会推進コーディネーター 

メルボルン国際大会のご案内と登録のお願い 

（早期登録割引：3月31日まで） 

 

・国際ロータリー ガバナーエレクト事務所 

2022年度米山記念奨学生修了式開催のご案内 

 



・2023-2024年度地区インターアクト委員会委員 

 選出・推薦のお願い 

 

・第31世保かっちぇて落語会のご案内 

 4月8日（土）佐世保コミュニセンター 

 

 ・佐世保地域文化事業団財団 

アルカス佐世保ジュニアオーケストラ 

第11回定期演奏会ご案内 

3月19日（日）アルカスＳＡＳＥＢＯ大ホール 

 

３.伝達事項 

①2月23日（木）ホテルフラッグス佐世保にてイン

ターシティ・ミーティングが開催されます。バ

スを利用されない方は登録開始が12時30分、点

鐘が13時30分となっておりますので、遅れない

よう会場にお越し願います。14時15分からのク

ラブフォーラム（我がクラブ自慢）では、松尾

祐輔会員が作成したPR動画が放映されます。お

楽しみに。 

②3月3日（金）松尾祐輔会員の新日本食材株式会

社代表取締役就任祝いをアバンティにて開催致

します。 

③次回例会は元ジャイアンツで、九州文化学園の

野球部監督に就任された香田勲男さんによる卓

話です。伝説の1989年近鉄との日本シリーズ第4

選に登板し、崖っぷちのジャイアンツを救った

香田投手のお話、楽しみですね。 

《本日の来訪者》 

・国際ロータリー第2740地区2024～2025年度 

            森 広康 地区幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・佐世保商工会議所青年部（YEG） 

 川口直人 会長  井手純一 専務理事      

               

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ロータリーの友 2 月号紹介》 

 松尾祐輔 公共イメージ・雑誌文献委員 

 

【横組み】 

■ロータリー創立記念日(P6～P7) 

2月23日はロータリー創立記念日とのことで、ロー

タリーの友2月号にロータリーの歴史が掲載されて

います。日本のロータリーのことも掲載してあり、

日本でロータリーが設立されたのは、100年以上前

の1920年10月20日になり、東京RCが最初に作られた

RCとのことです。 

■地区大会略報(P34～P37) 

2022-23年度の各地区の地区大会の様子が掲載され

ています。どこの地区も素晴らしい地区大会を開催

されており、特にロシア、ウクライナの戦争に沿っ

た『平和』への想いをテーマにした開催地区が多く、

ロータリーが国際的なクラブであることを強く感

じました。2740地区の次回地区大会を開催する当会

においても、読んでいて楽しい記事になっておりま

す 

 

【縦組み】 

■ロータリーアットワーク(P21～P30) 

各RCの活動が掲載されています。なかでもP30に岡

山西南RCの「フェアトレード商品で貧困家庭支援」

という記事が大変興味を待ちました。フェアトレー

ドとは、『公正な貿易』という意味で、商品の公正

な価値を認証するものになります。特に安く買い叩

かれる途上国の生産者の商品がこの認証を受けら

れれば、正当な収入を得られ、生活改善ができ、商

品の品質向上に繋がっていく好循環を作ることが

出来ます。岡山西南RCは、そのフェアトレード認証

の商品を購入し、貧困家庭に支援を行う取組みを実

施されたとのことです。利用者に留まらず、生産者

まで配慮した奉仕活動で素晴らしい取組みだと感

じました。 

 

 

 

 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計  41,000 円    累計 1,084,270 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第12回佐世保～島原ウルトラウォークラリー 

開催のご案内 

         小西研一 幹事 井上隆三 会員 

来たる2023年5月3日に第12回佐世保―島原ウルトラ

ウォークラリーが開催されます。 

ふるってご参加下さい。 

 

《委員会報告》 

         中村祐二 RLI 推進委員 

2月20日（月）18：30分より、グランドファーストイ

ン佐世保に於いて第3回職業奉仕委員会セミナーを開

催いたします。出欠の回答期限が本日までとなってお

りますので回答よろしくお願いいたします。 

特に入会3年未満の会員の参加をよろしくお願いいた

します。 

 

 戸畑教幸 社会奉仕委員長 

本日、例会終了後に委員会を行います。委員の皆様は 

例会終了後に事務局会議室にお集まり下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ニコニコボックス》 

   発表者：荒木利恵子 親睦活動委員 

 

大村ＲＣ 森 広康 次々年度地区幹事 

日ごろより佐世保北ロータリークラブの皆様には大

変お世話になっております。次々年度の石坂ガバナー

と共に頑張ってまいりますのでよろしくお願いいた

します。次年度の緒方ガバナー年度の大成功をお祈り

するとともに当クラブも支えられるように努力いた

します。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

本日は、佐世保商工会議所青年部 第 40 代会長 川

口直人様による卓話です。会員一同、楽しみに拝聴さ

せて頂きます。どうぞ、よろしくお願いします。 
大村ロータリークラブ 森広康（もりひろやす）幹事

のご来訪、こころより歓迎致します。 
 

山下雄弘 会員 

2月9日に結婚記念日のお花をいただきましてありが

とうございました。ちょうどその日は出張できた帰宅

が遅くなった為、妻にはサプライスでしたがとても喜

んでいました。忘れていましたので大変ありがたかっ

たです。 

 

福田俊郎 会員 永田武義 会員 藤井良介 会員  

緖方信行 会員  古賀新二 会員 峯 徳秀 会員 

蒲池芳明 会員  渡会祐二 会員 三谷秀和 会員  

松田信哉 会員 二ノ宮健 会員 松永祐司 会員 

公門新治 会員  船津 学 会員 西沢 寛 会員 

渥美大介 会員 村上英毅 会員 内海一洋 会員 

青井哲夫 会員  山下雄弘 会員 山口貴史 会員 

松尾祐輔 会員 今井貴文 会員 井手誠博 会員 

馬渡政光 会員 鐘ヶ江和重 会員  

野口好太郎 会員 荒木利恵子 会員 

大村 RC 森広康幹事のご来訪誠にありがとうございま

す。本日は、佐世保商工会議所青年部の今年度会長川

口直人様の卓話です。青年部活動の面白いお話、楽し

みに拝聴されていただきます。 

 

 


